

Juliane Bartel Medienpreis 2022

Jurymitglied

Heike Boese

Heike Boese arbeitet seit fast 30 Jahren für ntv, den Nachrichtensender der Medien-Gruppe RTL Deutschland. Ihre journalistische Ausbildung hat sie in der Axel-Springer-Journalistenschule absolviert. Nach Stationen bei den Tageszeitungen „Der Morgen“ und „Berliner Morgenpost“ ist die Wahl-Berlinerin 1993 zu ntv gewechselt und berichtet seit 2001 über die Geschehnisse in der Bundespolitik. Heike Boese hat als Journalistin drei Bundeskanzler und eine Bundeskanzlerin erlebt, fünf Bundespräsidenten, vier Außenminister und eine Außenministerin begleitet – und sagt selbst, dass sie ihren Beruf als Journalistin bis heute als Privileg empfindet.



„Selbst in unserem Land, in dem die Gleichberechtigung von Männern und Frauen grundgesetzlich garantiert ist, gibt es immer wieder Situationen, in denen wir uns fragen (müssen), wie selbstverständlich es für uns ist, dass Männer und Frauen gleichberechtigt sind. Ich wünsche mir, dass dieser nach einer wunderbaren Journalistin benannte Medienpreis eines Tages einem anderen Thema gewidmet wird, weil die Frage der Geschlechtergleichheit einfach keins mehr ist – weder in der Gesellschaft noch in den Medien.“

Hinweis:

Das Foto wurde uns freundlicherweise vom Jurymitglied zur Verfügung gestellt.